
別紙 

平成２５年度第２回さぬき市少年育成センター運営委員会 会議要旨（要約） 

１ 日 時 平成２６年２月２８日（金）  １５：００～１６：２０ 

２ 場 所 さぬき市津田支所２階 第５・６会議室 

３ 出席者［委 員］・土佐清二・夏田安晴・合田千秋・秋友 健・須田正義・平野 通  

・田中喜代美・安冨眞司・大森郁代・野崎紀子・國方三千代  

     ［事務局］・安藤正倫教育長・中野敏記生涯学習課長・長谷川誠二所長  

・三井重彰専門補導員・井口裕子専門相談員・石塚一美補導主事 

     ［傍 聴］ ０名 

４ 議 題 平成２５年度事業報告について 

      その他 

５ 会議の内容は次のとおりである。 

発言者 意  見  概  要 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（委員長） 

 

（議 長） 

（教育長） 

（議 長） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

（委員長） 

 

（委 員） 

ただ今から平成２５年度第２回さぬき市少年育成センター運営委員会を

開会します。開会にあたりまして、本日の会議の出席状況をご報告させて

いただきます。本日の会議の出席者は１１名、欠席者は３名です。欠席者

のうち２名の方が委任状の提出をされております。さぬき市少年育成セン

ター条例施行規則第６条第２項にもとづき過半数の委員のご出席をいただ

いており、会議が開催できますことをご報告いたします。あわせまして、

附属機関等の委員の構成及び会議の公開に関する指針にもとづき、会議の

公開・傍聴の受付を行っておりましたが、本日の会議の傍聴者はいないこ

とをご報告いたします。 

それでは、本日の会の招集者であります運営委員長よりごあいさつ申し

上げます。 

（委員長あいさつ） 

 それでは、本会の進行について、議長さんよろしくお願いいたします。 

 さぬき市教育委員会、安藤教育長よりご挨拶をいただきます。 

（教育長あいさつ） 

 それでは、これより議事に移ります。議案について、事務局より説明お

願いします。 

（事務局説明 議案第１号 平成２５年度事業報告 

① 育成センター運営方針  ② 育成センター活動の重点  

② 活動計画の概要と実施状況・・・少年補導、少年相談、 適応指

導、地域連携、環境浄化、広報啓発、研究・研修、運営に関する

審議会）※資料説明とプロジェクターによって報告 

ただいまの事務局から項目ごとに説明がありましたが、このことについ

て質問等ありましたらお願いします。 

８Ｐのグラフ３の内容別相談件数について具体的に教えてほしい。 



 

 

  

（事務局） 

 

 

 

（委 員） 

（議 長） 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

 

 

（委 員） 

 

（議 長） 

（委 員） 

 

 

（事務局） 

 

 

（教育長） 

 

 

 

 

 

 

（議 長） 

 

（事務局） 

（事務局） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

見てのとおり、家族関係の相談は５４件です。圧倒的に母親からの相談

です。内容においては家族関係から始まり、特に配偶者の話になります。

継続して相談をうけるうちに、家族の問題に気づき、子どもたちのこと

でどのように改善・対処していくかでよくなることもあります。 

 わかりました。 

 ほかにご質問ございませんか。 

 ９Ｐの通級生の状況で、Ｆ君に関しては公立高校受験予定になっていま

すが、私立高校の受験はどうなっているのですか。 

 本人もがんばって公立高校をめざしています。また、在籍する中学校と

の連携もスムーズに進んではいますが、一番気になることは、本人が受験

するためその高校に出向いていくかどうかということです。 委員の○○

校長先生いかがでしょうか。 

 Ｆ君とは、昨日学校で話をしました。公立高校の合否については、大丈

夫と考えていますが、事務局の考えと同じで行けるかどうかが心配です。 

 ほかにご質問ございませんか。 

 中学校の夕方補導の件ですが、９月くらいになると３年生が１６時以降

には下校となりますので、できれば巡回をお願いしたいのですが、いかが

でしょうか？ 

 貴重なご意見ありがとうございます。補導担当２名で山手側・海手側と

補導巡回しています。巡回ルートがあるので、今後検討させていただきま

す。 

「ＦＩＮE」を利用しているのは６人です。しかし、さぬき市の小中学校

の不登校は、３０人くらいいます。そのうちの６人ですので、あとの２０

数名は、何らかの理由で通級できていません。何とかつながりを持って、「Ｆ

ＩＮE」にきてくれるようになって欲しいと思います。学校のほうもその子

の一生が入級することによって、中学校の教育課程も修了してちゃんと卒

業できるよう、情報交換を密にしてスムーズに次のステップにいけるよう

にと努力しています。 

 ほかに質問ございませんか。質問なし。 

【原案承認・議案審議終了あいさつ】 

 （事務連絡：運営委員の報酬について） 

 以上を持ちまして、平成２５年度第２回さぬき市少年育成センター運営

委員会を終わります。本日はご苦労様でした。 

※会議の公開について 

 会議は公開とし、会議開催日１０日前から市ホームページ等で周知した。 

 また、傍聴については、会議開催時間の３０分前から開会まで受付を行

ったが傍聴者はいなかった。 


